



Comunicado Núm. 672/2023

## INICIA CON ÉXITO EL PRIMER CONCIERTO ESTELAR DE LA FERIA Y FESTIVAL CULTURAL INTERNACIONAL ALFEÑIQUE 2023

- *Más de 30 mil personas corearon los himnos clásicos del rock en tu idioma*
- *El Alcalde entregó al grupo una tradicional calavera a nombre de los toluqueños*
- *La fiesta continuará con La Adictiva este viernes 20 de octubre*

**Toluca, Estado de México, 20 de octubre de 2023.-** Inicia con éxito el primer concierto estelar de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, con Rock en tu Idioma Sinfónico, mediante el que más de 30 mil personas corearon a una sola voz himnos clásicos del género.

La fiesta más grande de Toluca se vivió con un despliegue vibrante de emociones y energía, pues en esta primera noche de celebración lo mejor de la música rock conquistó a los fanáticos, quienes brindaron una ovación cuando, acompañado por el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca Raymundo Martínez Zendejas, el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal entregó a nombre de los toluqueños una calavera de alfeñique al grupo.

Desde horas antes del concierto, se hicieron notar las filas con público de todas las edades, quienes estaban deseosos de disfrutar de todas las actividades gratuitas que el Ayuntamiento ofreció para ellos, pues no sólo fue el concierto estelar sino que también había una mini feria con juegos y actividades para toda la familia.

Por esta razón, a pesar de la lluvia y el frío, el público toluqueño mostró su calidez y su amor por la cultura y el arte, al hacer retumbar la tierra al cantar el clásico "Matenme porque me muero" con el que abrió el concierto, para después, seguir cantando y bailando por más de dos horas.

Con varios invitados sorpresa como parte de su gira Rock en tu Idioma Revolución, Sabo Romo sorprendió al público con la presencia de María Barracuda de JotDog; Humberto Calderón y Sergio Santacruz de Neón; Leoncio Lara de Bon y los Enemigos del Silencio; Ugo Rodríguez de Azul Violeta, Héctor Quijada y Rosa Adame de La Lupita, entre otros.

Al avanzar la noche, las luces de neón destellaban en tonos eléctricos, iluminando los rostros entusiastas de los asistentes que reían y aplaudían mientras la música resonaba en el aire, mezclándose con el aroma de los puestos de comida con antojitos mexicanos de los food trucks, con los que también se impulsa la derrama económica en el municipio

La sinergia y complicidad entre la banda y el público creó una experiencia única; después de 8 años de Rock en tu Idioma, el grupo presentó por primera vez "Kumbala", y siguió con grandes clásicos que hicieron notar el espíritu festivo de Toluca, que se manifestó en bailes, aplausos y cánticos al ritmo de cada acorde de guitarra y cada golpe de la batería, he hicieron que la noche se llenara de un resplandor electrizante, teñido de la alegría de los corazones que disfrutaron al máximo este espectáculo inolvidable.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Después de presentar saldo blanco en este primero de siete eventos la fiesta continuará este viernes 20 de octubre con la banda La Adictiva, por lo que se invita a quienes tengan sus boletos a prepararse para bailar al ritmo de la tambora en la mayor fiesta de Toluca.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669